
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 第１７５５回  ２０２１年１０月１４日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

                                                                                                                                            

１．点  鐘 

２．合  唱 「我等の生業」  

３．お客様の紹介 

４．会長の時間 

            〇本日はハイブリット例会になっております。山本さんが Zoom

での参加です。 

            〇今週火曜日に会長・幹事がございました。ご報告をさせて頂

きます。 

             ・次年度の第 7グループのガバナー補佐の選出、決定をして

おります。順番では伊勢原中央 RC になる予定でしたが、

ご辞退と言う事で、代わりに伊勢原 RC の萩原さんが次年

度の第 7グループのガバナー補佐を務めて頂く事になりま

した。 

   ・地区補助金の事業計画と言う事で、今年度実施される補助金の事業が一覧表で 

    出ておりました。トータル 14項目になっておりましたがそのうちの 4項目につ 

    いては、2780地区が利用する内容でございました。実際に各クラブの補助金 

        の事業は 10項目で御座いました。10事業の中で第 7グループ、5クラブからの 

    申請が出ておりまして承認せれております。地区の中でも第 7グループの 

奉仕事業に取り組む姿勢が称賛を頂いていると言う事で、大屋ガバナー補佐から 

    も報告がございました。 

   ・伊勢原 RCの濱田パストガバナーが今年白寿を迎えると、数え年で 99歳でまだお 

    元気でロータリー活動をされておられるという事です。伊勢原 RCが 12月 1日に 

    記念例会を行う事になっております。非常に素晴らしいことです。伊勢原 RCの 

    親クラブが秦野 RCになる。濱田パストガバナーが小田原 RCメンバーに足柄 RC 

    を作ったらどうかと話をしたとのことです。足柄 RCと秦野 RCに案内を出し 

記念例会を行うと伝えられております。 

   ・伊勢原 RCでお預かりしている米山奨学生から要望がありました。コロナ過で 

    奨学生がなかなか活動する場がない。第 7グループで 4名の米山奨学生を 
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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



お預かりしております。そのうちの 1名を我がクラブのヒマーシさんです。 

なかなか活動の機会がないので、出来る事であれば、情報交換会をつくって 

ほしいとの要望がありました。 

  〇先週お話しました、「トップ企業のすごい言葉」気迫みなぎる挑戦言葉、1回目を 

   ご紹介させていただきましたが、今日は、第 2弾ソフトバンクグループ創業者の 

   孫正義さんの言葉を紹介したいと思います。 

  〇チマチマやっても仕方がない。最初から大きく打って出るんだ 

   ・強烈に印象づけるための宣伝費は大きく使え 

    一気に勝負をかけるタイプの一人に、ソフトバンク創業者・孫正義があげられる。 

    1980年に米国カリフォルニア大学バークレー校を卒業して帰国した孫は、 

    ソフトバンクの前身ユニソン・ワールドを福岡で設立、なんの商売を始めるか 

    40に及ぶ事業アイデアについて資料を集め、綿密に調査している。目指すのは 

    ちいさな仕事ではない。「5年で 100億円、10年で 500億円、いずれは何兆円の 

    会社にして見せる」と、ユニソン・ワールドのたった 2人のアルバイトに熱く 

    語っていた。そんな調査の結論がコンピューター業界だった。孫は、本格的な卸 

    のない日本でパソコンソフトの卸ビジネスを始めれば圧倒的な一位になれると 

    考え、81年 9月に日本ソフトバンクを設立。翌月に開催されるエレクトロニクス 

    ショーに勝負を懸けた。「チマチマやっても仕方がない。最初から打って出るん 

    だ。」「やるからには、その世界で絶対に日本一になって見せる」と資本金１000 

    万円の内 800万円を投じ、当時の松下電器やソニーを遜色ないスペースを確保 

    した。「分相応に」などと小さく出て目立たなかったら、かえってお金が無駄に 

    なる。大きく出て多くの会社から注目され、業界に強烈に印象付ける方がいい。 

    狙い通り、の人気は群を抜いた。一か月後、日本第 2位の家電量販店・上新電機 

    から連絡が入る。その後、さまざまな苦労をしながらも、孫は「日本一のソフト 

    販売店」を作り上げたのだった。 

   ・勝つためには 勝者のように振る舞うことだ 

    1982年、孫は返本の山が続いていたコンピューター雑誌『Ｏｈ！ＰＣ』の再生 

    にも、大きく出る事で成功している。何と従来の倍以上の 10万部以上を刷り、 

    広告に一億円をかけたのだ。外れれば大損する上、業界の笑いものになる。    

    だが、雑誌は 3日で売り切れ、お荷物だった雑誌は黒字を生む人気雑誌へと生ま 

    れ変わることになった。孫の行動から連想されるのが、アップルの創業者だ。 

    同社を資金面、経営面でサポートしたマイク・マークラは、広告代理店が提案 

    した会社規模に応じた広告費増額に対し「いや、一気に 30万ドルに倍増する」 

    と大きく出た。アップルがパソコン市場での一大勢力を目指すには、最初から 

    堂々たる大企業であるかのように振舞うべきだと考えてのことだ。孫がアップル 

    創業者スティーブ・ジョブスと親交を結んだのは偶然ではない。 

５．幹事報告 

【ガバナー事務所より】 

①延期後再案内：危機管理セミナー（11月 12日開催）について 

【受付文書】 

【例会変更】 

   【本日の配布物】 

    ①ガバナー月信 10月号 

６．記念日 

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日 大屋さん（10/17）、 

酒井さん（10/17） 

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員） 

            （配偶者） 



７．スマイル報告 

  〇鈴木和夫さん「すっかり秋めいて朝夕は肌寒さを感じる様になりました。寝冷えや、

風邪をひかないよう注意しましょう。ロータリー年度も第２四半期に突入していま

す。皆様のご協力を引き続きよろしくお願い致します。」 

  〇山谷洋子さん「秋らしくなってきました。お茶のおいしい季節ですね。」 

  〇北村まり子さん「めだかを１０匹いただきました。大事に育てます。」 

  〇古谷スミ子さん「コロナの感染者数の 0が続いています。このまま 0が続けばいい

ですね。検温、マスク、手洗いを励行しましょう。お互いの幸せのために。」 

  〇大屋富茂さん「入会以来３４年を経過致しました。３４年間必ずしも順風だったと

は言えませんが、会員で居られる事に全ての人々に感謝です。‼ 」 

  〇神崎達朗さん「本日も沢山のスマイル有難うございます。」      

  〇桐山晃忠さん「秋深し旅行シーズン？コロナも一休みしてください。」 

  〇酒井健一さん「入会祝いありがとうございます。まだいきてるよ！」 

  〇東島礼美さん「秋らしくなって参りました。お身体気を付けてください。スマイル

致します。」 

  〇淵脇美代子さん「金木犀もそろそろ終わりでしょうか？さわやかな季節にスマイル

します。」 

  〇福原美千加さん「遅刻して申し訳ありません。スマイルします     」 

  〇諸星利男さん「秋めいてまいりました。寒暖の差に気を付けましょう。」 

  〇諸星道治さん「来週から寒くなるそうです。風邪ひかない様注意しましょう。」 

                                 合計 54,000円 

 

８．出席報告 

  〇会員数 １６名、出席義務 １６名、出席数 １４名、出席率 ８７．５％ 

  〇Zoom参加 山本さん 

９．地区委員会報告 

10．委員会及びその他の報告 

  〇国際奉仕委員会 諸星道委員長 

   先週の木曜日、例会後宅急便でユニセフに送りました。一か月後にユニセフから 

   領収が来ると思います。 

  〇クラブ戦略委員会 神崎委員長 

   戦略委計画のアンケート今日皆様から、頂く事になっております。 

   まだ会長には届いていないようですので、今日ご持参しておられる方は、提出して

ください。このアンケートをふまえてクラブ戦略委員会の会合を始めたいと思って

おります。もう少し早く始めなければいけなかったのですが、コロナの影響、Zoom

での例会と言う事でなかなか機会がありません。アンケートを土台にして委員会で

皆さんと話し合ってと言う段取りにしております。委員会の徴集につきましては、

会長と相談して日程を決めますので委員会のメンバーの方は必ず集まってクラブ

戦略計画を練りたいと思っております。「ロータリーのビジョン声明 私たちは世

界で地域社会でそして自分自身の中で持続可能な良い変化を生む人々が手を取り

合って行動する世界を目指しています。国際ロータリーが５年間の活動を方向づけ

る四つの優先事項、より多くのインパクトをもたらす、参加者の基盤を広げる、参

加者の積極的なつながりを促す、適用力を高める」戦略計画をまとめたいと思いま

すのでよろしくお願い致します。 

11．クラブフォーラム 会員増強維持委員会 

   〇大屋増強委員長 

    ・グループの状況 

     世界ポリオデーに向けての事業ですが、 

     １０月 3日に、地区役員、竹内パストガバナー 

     地区から実行委員長 7名、グループ内の会長・幹事 



     12名、そして米山奨学生 2名で実施させて頂きました。写真を地区に配信 

     しましたところ、ＲＩの広報部の目に留まりまして、この写真を世界中のロータ

リアンに配信してよろしいでしょうかと、問合せがございました。了解させて頂

きました。この写真が世界中に飛び回っている事をご報告いたします。 

    ・当グループでポリオ実行委員会を立ち上げました。委員長が酒井さんで、副委員

長が諸星さんです。実際に小田急線 6駅においてキャンペーン活動を大きな声を

あげてキャンペーンすることは如何なものかという事で中止になりました。この

ポリオ実行委員会は存続しておりますので、これから始まるロータリー奉仕デー

あるいわどこかの場所でこのキャンペーンはやっていきたいと思っております。 

    ・ＩＭに変わる ロータリー奉仕デーには、古谷委員長・山谷副委員長が選出され

ております。10 月 21 日 当例会の後 2 時から各クラブの委員長さんに集まって

頂いて第 1回目の実行委員会を行います。先日行われた会長・幹事会において年

初会長・幹事にはお願いしておきましたが、各クラブＩＭで一人 8,000円の予算

を立てております。この予算をロータリー奉仕デーに使います。新しく通帳を作

りますので、振込んで頂きます様よろしくお願い致します。 

   〇会員増強について 

    現在地区で 45名入会しております。純増 38名の増強になります。第 7グループで   

    は、伊勢原ＲＣが 2名、伊勢原平成ＲＣで 3年ぶりに女性会員が入会しております。 

    グループの中では 3名の増強がなされております。当クラブもどしどし増強して 

    行きたいと思っておりますがなかなか難しい。名水 RCの平均年齢は、６８歳です。   

    ５年経ったらいくつになりますか、後継者の問題が企業にとっても大きな問題です  

    当クラブも今の状況をしっかりと受け止めて、これから戦略計画をねって行きます。 

    ５年後・１０年後どうして行きたいのか、平均年齢を若くして行かないと、議論に 

    は到達しないではないか。会員の皆様がどの様な気持ちでいるのか確認したいと思 

    います。 

    Zoom参加の山本さん・・・なかなか若い方は忙しくて出てこれない。出席率と言わ 

    れると難しいのではないか。このような Zoomでの参加が出来れば多少なりとも誘 

    えるのではないか。 

   〇過去やってきた増強は会員の皆さんが、自分の周りを見渡して誰か候補者を 

    ピックアップして入れてきた。会費もほとんど他のクラブと変わりません、例会 

    も 12時 30分と固定観念です。この辺を変えていかないと若い人は入らない。地区 

    の増強委員会でも問題になっています。会費については、固定費は変えられない、 

    食事の質を落としても良いのではと思いますが、そうでない方もおられます。 

    ハイブリット例会によって、出られる方はここに出てください。出られない方は 

    Zoomでも良いですよ！出席率については、今年度から年度内で良いですとなり 

    ました。地区でもキャバレーはどうですかとの質問がありました。しっかりとした 

    経営をしていれば問題ないとガバナーはおっしゃっていました。今ＲＣは多様化し 

    ています。相模原では女性だけのＲＣがあります。２０年以上在籍していると会費 

    は免除してはどうか！秦野名水 RCは他のクラブではやっていない事、新しい発想 

    をクラブ決定して若い方と話ができるクラブにして行けたらと思います。 

    桐山さん・・・・何故出席するのが少なくなっているのか、ＲＣはなんであるか 

    その辺が段々とわからなくなっている。ロータリーは皆さんの手助けをしている 

    と言っても、普通の人は分かりません、もっとロータリーをアピールしなくては 

    いけないと思います。 

12．点  鐘 

 

  


